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Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro às 09 horas e 35 minutos, 1 

estiveram reunidos nas dependências da sala de reuniões da Vigilância em Saúde, os membros do 2 

Conselho Municipal de Saúde, para reunião ordinária com a seguinte pauta: 1) Ouvidor Municipal 3 

na área da saúde de Barracão:  Portaria nº 097/2024; 2) Projeto APAE  3) Recurso SUS Federal 4 

Investimento 30 mil contrapartida carros; 4) Alteração dos Planos do PróVigia Resoluções: 1519/23 5 

e 374/2024; 5) Aprovação do Plano PróVigia Resolução: 551/2024; 6) Aprovação do Plano de 6 

Aplicação de Recursos Financeiros IOAF Resolução n° 1472/2023. 7) Assuntos Gerais. A presidente 7 

do Conselho Josiane iniciou a reunião falando sobre a pauta 1) Conforme relatado na última reunião 8 

sobre a preocupação com o atual ouvidor, foi solicitado orientação da 8ª Regional de Saúde e a 9 

diretora Nadia informou que, o município não pode ter dois ouvidores. Foi orientado fazer uma 10 

nova Portaria designando novo ouvidor municipal, e assim foi realizada a publicação da Portaria n° 11 

097/2024 em anexo, designando novo ouvidor municipal na área de saúde de Barracão: Vânia 12 

Krenzel Hetzel, CPF: 038.130.159-12; matrícula: 1454. O conselho aprovou por unanimidade. 2) A 13 

representante da APAE Alice, falou sobre o Planejamento de utilização do recurso recebido por uma 14 

emenda parlamentar no valor de R$100.000,00 para a APAE utilizar para custeio na instituição, a 15 

direção da APAE informou que hoje possuem 144 estudantes/pacientes e que utilizarão o recurso 16 

para a contratação de mais 2 profissionais  da área da psicologia e fisioterapia, e o pagamento dos 17 

profissionais existente: psicóloga e fisioterapeuta, no período de 10 meses. Utilizará R$4.000,00  18 

para compra de materiais de limpeza. Foi aprovado por unanimidade. 3)Josiane falou sobre o 19 

recurso SUS Federal: O município vai utilizar R$30.000,00 deste recurso para a contrapartida de 20 

R$137.300,00 para compra de 1 veículo utilitário (Resolução n° 452/2024), 2 vans e 1 ambulância 21 

(Resolução n° 516/2024) que serão utilizados para transporte de pacientes. Foi aprovado por 22 

unanimidade. 4) Josiane apresentou as alterações nos Planos PróVigia: Foram realizadas alterações 23 

nos Planos PróVigia das Resoluções: 1519/2023 e 374/2024. Foi acrescentados vários itens de 24 

materiais de expediente que serão utilizados pelas UBS’s, Vigilância em Saúde e SMS. Aprovado por 25 

unanimidade. 6) Aprovação Plano PróVigia Resolução 551/2024, Josiane explicou que a Vigilância 26 

em Saúde recebeu R$27.805,64 para custeio. Que serão utilizados para a manutenção de ar-27 

acondicionado, manutenção preventiva trimestral ar-condicionado para salas de vacina, instalação 28 

ramal telefônico farmácia, Bateria para câmara fria salas de vacina, compressor e evaporador para 29 

odontologia e serviço de monitoramento por sistemas de câmeras para galpão de armazenamento 30 
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de resíduos da vigilância sanitária. Aprovado por unanimidade. 6) Aprovação Plano de Aplicação do 31 

IOAF: A farmacêutica Michele apresentou o Plano para compra de sacolas plásticas, fita crepe e 32 

sacos de papel kraft totalizando o valor de R$9.125,00. Aprovado por unanimidade. 7)Assuntos 33 

Gerais: a representante da APAE Alice questionou sobre o medicamento rispiridona, ser fornecido 34 

gratuitamente apenas para pacientes com autismo, e disse que o município tem muitos pacientes 35 

diagnosticados com TDHA e que são carentes e precisam tomar este medicamento. A farmacêutica 36 

Michele disse que tem como incluir a aquisição desse medicamento na lista de compra da farmácia 37 

municipal. Sem mais nada a declarar, Josiane agradece a participação e encerrou a reunião e segue 38 

lista de assinaturas em anexo. 39 
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     Dieyson Matielo Bugança                                           Josiane Vasques de Santos 44 

  Secretário Municipal de Saúde                             Presidente do Conselho Munic. de Saúde 45 


